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Il Presidente 

                 Lettera mensile di Novembre 

 

 

Cari Amici, 

 

eccomi di nuovo a voi  per ripercorrere gli eventi del mese appena trascorso. 

Nella serata  di Giovedì 8 abbiamo avuto come ospite il signor Antonio Grassino, titolare della 

SEICA S.p.a., azienda specializzata nella produzione di apparecchiature di collaudo per moduli 

elettronici. 

Abbiamo potuto apprezzare come un’Azienda profondamente radicata nel Canavese  si sia 

affermata e si stia sviluppando nonostante la crisi, puntando sulla ricerca tecnologica, sugli 

investimenti e sulla globalizzazione. 

E’ anche un esempio di come dal know out sviluppato e diffuso dalle grandi aziende, possano 

nascere delle imprese di successo: Antonio Grassino si è infatti formato professionalmente 

all’interno del Gruppo Olivetti e 25 anni fa ha deciso di tentare con successo l’avventura 

imprenditoriale in proprio. 

Nel corso della presentazione, abbiamo anche apprezzato la chiarezza e l‘immediatezza con cui il 

sig. Grassino ha saputo fornirci un quadro molto chiaro delle caratteristiche dell’azienda, della sua 

tecnologia e delle sue strategie di mercato. Coadiuvato in questo dalla moglie Barbara, anche lei 

molto integrata nella conduzione aziendale,  dandoci un piacevole esempio di sintonia ed 

integrazione coniugale nel perseguire gli stessi obiettivi.  

 

Giovedì 15 la conviviale con Assemblea dei Soci è stata preceduta da una riunione del Consiglio 

Direttivo, che ha affrontato vari temi. 

Fra questi, è stato presentato da parte del Presidente un progetto da realizzare in collaborazione con 

i Rotary Club di Cuorgnè e Chivasso e l’ASL TO4; si tratta di uno screening andrologico della 

popolazione scolastica maschile frequentante le 4° e 5° classi delle scuole medie superiori. 

L’obiettivo è quello di individuare o prevenire eventuali disfunzioni dell’apparato riproduttivo e 

genitale dei giovani che, non essendo più sottoposti alla visita di leva, non sono più sottoposti a 

questo tipo di prevenzione. 

Il progetto è abbastanza impegnativo dal punto di vista organizzativo per la dimensione della 

popolazione interessata (800/1000 ragazzi) e stiamo avviando i contatti con gli Istituti interessati 

per avere la loro disponibilità. 

E’ stato fatto anche il punto sul procedere del libro che il nostro Club sta preparando, a cura del 

socio Carlo Ampollini, sulla storia di Casa Insieme. Il libro sarà pronto per l’inizio del prossimo 

anno e lo scopo è quello di ricavare dalla sua vendita dei fondi per finanziare degli interventi di 

manutenzione straordinaria dello stabile che ospita l’Hospice. 

Come in altre occasioni, stiamo cercando degli sponsor che possano contribuire al sostegno delle 

spese per la realizzazione della pubblicazione ed inoltre il Consiglio ha deliberato che una copia del 

libro sarà addebitata ad ogni socio. 

Infine il Presidente della Commissione Effettivo, Maurizio Nicola, ha fatto il punto della situazione 

rispetto all’individuazione di possibili candidature di nuovi soci, non nascondendo la difficoltà a 
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trovarne di adeguate, stante anche il momento di crisi che stiamo attraversando. Ancora una volta 

esorto i soci a segnalare alla Commissione eventuali candidature. 

 

Alla conviviale abbiamo avuto ospite la Presidente del nostro Rotaract, Rachele Bonafede, che ci ha 

presentato un‘importante iniziativa, la mostra “Touche, un tocco femminile di creatività 

contemporanea” presso la sala Santa Marta di Ivrea. 

Durante la serata, il socio Mario Parodi ci ha proiettato un filmato di presentazione del Laboratorio 

Odontoiatrico realizzato anche con il nostro contributo dalla Parrocchia Madre Cabrini in Brasile, a 

cui da alcuni anni diamo il nostro sostegno. 

A conclusione della serata, si sono svolte le elezioni del Presidente del nostro Club per l’anno 

rotariano 2014 – 2015 e l’Assemblea dei Soci ha eletto all’unanimità il socio Alberto Bich, a cui 

vanno di nuovo le nostre congratulazioni ed i nostri auguri. 

 

Veniamo alla serata del 23 Novembre, quella dell’Interclub con gli amici di Cuorgnè che abbiamo 

tenuto presso i locali dell’Istituto Card. Cagliero, volta alla raccolta di fondi a favore del Progetto 

Dislessia . 

La conviviale è stata preceduta da un’interessante relazione delle dottoresse della Struttura di 

Neuropsichiatria Infantile dell’Ospedale di Ivrea che conducono il Progetto. 

Abbiamo così avuto modo di conoscere quanto sia diffuso un fenomeno di cui forse i più non 

avevano cognizione e quante risorse ed impegno richieda la sua cura. 

E’ seguita la cena a base di bagna caoda che tutti noi abbiamo apprezzato ed è stato un bel momento 

di convivialità, allietato dalla lotteria e dall’asta condotte brillantemente dei nostri banditori Roberto 

Ricci ed Alberto Alma. 

Devo ringraziare tutti coloro che hanno contribuito alla buona riuscita della serata, soprattutto 

coloro che hanno coinvolto un numero significativo di ospiti esterni. 

Mi corre invece l’obbligo di sottolineare la presenza di soli 20 soci del nostro Club in una serata che 

forse meritava una maggiore adesione; questo ovviamente non vale per chi aveva obiettiva 

impossibilità a partecipare. 

 

Vi ringrazio dell’attenzione e vi saluto cordialmente. 

 

Alessandro Cognigni 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


